

豊かな心を育てる上幌内小学校の教育

豊かな自然に囲まれた上幌内小学校は、PTAや地域の方々が学校と共に子どもたちを育てています。そんな温かい環境の中で子どもたちは少しずつ着実に成長しています。

人を愛し



帯広盲学校との交流。今年度は4回実施しました。お互いを認め、尊重し、周りの人を大切に思う心が育っています。

カルタ大会では、地域の人たちとの結びつきをより深めています。



羊の毛刈り。上幌内ならではの体験

心豊かに たくましく



カナダ学 英語を使ってスポーツをしよう



楽器に触れて体験。そして、心潤う音楽鑑賞。

さまざまな場面での英語の活用を視野に入れたカナダ学は、上幌内独特の取り組みです。

自然を愛し



地球学 自然体験学習・秋
自然体験学習・冬



鹿追町の秋と冬の自然のようすや人と自然と生き物との関わりについて学びました。

次世代に生きぬく子



農園活動。そばの種まきと脱穀作業。一通りの作業を体験し収穫祭には地域の方々をご招待。

子どもの瞳が輝く 通明小学校

全校児童15人の通明小学校。豊かな自然の中、地域の皆さんの温かいまなざしに見守られながら、子どもたちは、元気にのびのびと学校生活を送っています。小規模校ならではの充実した特色ある教育活動を紹介します。

地球学



然別湖での自然探索。環境問題について考えます。

地域と連携したクリーン作戦



通明クラブの方々や校下のゴミをたくさん拾いました。

ソバの栽培



学校農園での雑草ぬき。たくさん実をつけてね。

学力向上の取り組み



夏休みの通明まなび塾。みんなで勉強すると楽しい!

体力作り



寒い中、全校児童がリンクで頑張っています。

感動した全校登山



白雲山の頂上からの眺めは最高でした。

※訂正 2月号 P.21の「笹川小学校の取り組み」左下写真のタイトルが間違えておりましたので訂正します。
誤「然別湖」 → 正「然別川」